
CAMARA MUNICIPAL DE CANTA 

LIDA NA SESSAO 

1 SECRE T�RIA 

ESTADO DE RORAIMA 
MUNICÍPIO DE CANTÁ 

CAMARA MUNICIPAL DE CANTA 

C�MARA MUNICPAL OE CANT� 

APROVADA NA SEsSAO 

ATA DA DÉCIMA TERCEIRA SESSÃO ORDINÁRIA DO PODER LEGISLATIVO DA 
SÉTIMA LEGISLATURA, DO QUADRAGÉSIMO PRIMEIRO PERÍODO LEGISLATIVO, 
REALIZADA NO PLENÁRIO DA CÂMARA MUNICIPAL DE CANTÁ, NO DIA VINTE E SEIs 
DE SETEMBRO D0 ANO DE DOIS MIL E VINTE TRÉS. 
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CAMARA MUNICIPAL 

ÀS DEZENOVE HORAS DO DIA VINTEE SEIS DE SETEMBRO DO ANO DE DO1S MIL E 
VINTE E TRÊS, REUNIRAM-SE EM SESSÃO ORDINÁRIA NO PLENÁRIO DA C¢MARA 
MUNICIPAL DE CANTÁ, OS VEREADORES QUE COMPÕEM O PODER LEGISLATIVO. A 
PRESIDENTE ROBERTA, SOLICITOU A PRIMEIRA SECRETÁRIA FERNANDA, QUE 
FIZESSE A CHAMADA DOS VEREADORES PARA A VERIFICAÇÃO DE QUÓRUM E 
ESTIVERAM PRESENTES OS VEREADORES: FRANCISCO HÉLIO, FERNANDA CURVINA, 
ITALO VOGEL, ROBERTA NOGUEIRA, PARIMA VERAS E WANESSA MATOS, A 
PRESIDENTE DECLAROU ABERTA A SESSÃO ORDINÁRIA. EM SEGUIDA FOI PARAo 
HORÁRIo DO PEQUENO EXPEDIENTE, ONDE FOI LIDO: PROJETO DE LEI N° 003/2023, 
INDICAÇÃO N° 236/2023 DO GABINETE DA PRESIDENTE, PROJETO DE LEI N° 004/2023 
OFICIO N° 014/2023 DO GABINETE DA VEREADORA WANESSA, INDICAÇÃO N° 
228/2023, 231/2023, 226/2023 DO GABINETE DO VEREADOR PARIMA, INDICAÇÃO N° 
250/2023, OFICIO N° 016/2023, 017/2023 DO GABINETE DO VEREADOR HELIO, 
INDICAÇÃO N° 249/2023, 248/2023, 245/2023, OFICIO N°007/2023 D0 GABINETE DO 
VEREADOR ITALo, INDICAÇÃO N° 246/2023, OFICIO N°018/2023 DO GABINETE DO 
VEREADOR TÁTA. EM SEGUIDA, A PRESIDENTE DECLAROU ABERTO O HORÁRIO DO 
GRANDE EXPEDIENTE E SOLICITOU A PRIMEIRA SECRETÁRIA PARA QUE FIZESSE A 
CHAMADA DOS VEREADORES PARA O USO DA PALAVRA. E COMA PALAVRA A 
VEREADORA WANESSA, FALOU SOBRE O SEU PROJETO EM PROL DA NOMEAÇÃO 

DO CAMPO DE FUTEBOL EM VILA FÉLIX PINTO, E AGRADECEU AO SECRETARIO DE 
SAÚDE PELO O ATENDIMENTO DE SUA SOLICITAÇÃO. O VEREADOR HELIO TAMBÊM 
FALOU SOBRE SUAS INDICAÇÕES PARA A RETIRADA DA TORRE QUE ESTÁ 

LOCALIZADA NA ESCOLA, A PRESIDENTE FALOU SOBRE O SEU PROJETO DE LEI E O 

SEU APOIO PARA A CAPOEIRA GINGANDO PARA CRISTO. EM SEGUIDA O VEREADOR 

PARIMA AGRADEUCEU AO PREFEITO E AO SECRETÁRIO PAULO PEIXOTO PELO 
ATENDIMENTO DE SUAS INDICAÇÖES. A PRESIDENTE DECLAROU ABERTO O 
HORÁRIO DAS EXPLICAÇÖES PESSOAIS, ONDE A VEREADORA WANESSA, 
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CÁMARA MUNICIPAL DE CANTÁ 

EM 

LIDA NA SESSÅO 

1 SECRETÁRIA 

ROBERTA S. 

ESTADO DE RORAIMA 
MUNICÍPIO DE CANTÁ 

CÂMARA MUNICIPAL DE CANTÁ 

PRESIDENTE 
seiRA PEIXOTO 

C�MARA MUNICIPAL DE CANTÂ 

APROVADA NA SESSÃO 

AGRADECEU AO TRIBUNAL DE CONTAS DO ESTADO PELO ATENDIMENTO NO 

MUNIC0PIO. A PRESIDENTE FEZ UM CONVITE PARA A CAMINHADA PELA VIDA DO 

SETEMBRO AMARELO. A PRESIDENTE DEU POR ENCERRADA A SESSÃO, DA QUAL 

EU FERNANDA CURVINA, PRIMEIRA SECRETÁRIA, LAVREI E ASSINEI A PRESENTE 

ATA, QUE VAI LIDA E SE ACHADA CONFORME, ASSINADA PELA PRESIDENTE, COM 

ANUÊNCIAS DOS DEMAIS VEREADORES, A SABER FERNANDA CURVINA, FRANCISCO 

HÉLIO, ITALO VOGEL, ROBERTA NOGUEIRA, PARIMA VERAS E WANESSA MATOS. 

CANTÁ -RR, 26 DE SETEMBRO DE 2023. 
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